

## SECCIÓN VARIAS

### LAS UNIVERSIDADES ALEMANAS

---

El estudio universitario en Alemania ha aumentado considerablemente en las últimas décadas. En el semestre 1877-78 las universidades alemanas contaban con 17.534 estudiantes. De 1895-96 su número era de 29.000; en el semestre de 1907-08 han sido inmatriculados en las 21 universidades del imperio nada menos que 46.471 estudiantes. En los últimos treinta años el número de estudiantes es, pues, casi tres veces mayor. La universidad más visitada es Berlín, en la cual se hallan inscriptos 8220 estudiantes; le siguen München, Leipzig, Bonn, Halle, Breslau y Göttingen; las menos concurridas son las universidades de Greifswald y Rostock. El número de estudiantes de la facultad jurídica, por suerte, ha disminuído; también se nota un descenso en el número de estudiantes de matemáticas y ciencias naturales; ha ascendido notablemente el número de los estudiantes de medicina, filosofía é historia.

---

